

## SEMBLANZA



Mi nombre es Fernanda Guadalupe Chávez Garrido, tengo 25 años y soy oriunda del municipio de Tetela de Ocampo, ubicado en la Sierra norte del estado de Puebla.

Soy una mujer que se considera dichosa por el lugar en donde nació y la familia a la que pertenece, pero, sobre todo, por la gran dicha de ser madre de una pequeña de 2 años, llamada Jun, mi pequeña niña colibrí. En estos andares de la vida se me presentó la oportunidad de formarme profesionalmente como Licenciada en Derecho con Enfoque Intercultural en la Universidad Intercultural del Estado de Puebla, que forma parte de mi crecimiento personal.

Durante este tiempo, me he desarrollado en diferentes actividades, de manera particular y otras más con algunos colectivos, que aportan un pequeño grano de arena al fortalecimiento de la cultura, la lengua, las tradiciones y el conocimiento de las comunidades.

Actualmente, soy estudiantes de la Maestría en Ambientes Interculturales de Aprendizaje en la Universidad Intercultural del Estado de Puebla, en un proceso de aprendizaje y deconstrucción, que fortalece y fomenta el ímpetu de continuar luchando y resistiendo. Desde mi trinchera, estoy trabajando con el tema de Patrimonio Cultural, desde una interpretación y apropiación comunitaria, teniendo como estudio de caso, el conjunto de petrograbados conocido como “Las caritas” o “Altar de Carreragco”, ubicado en la comunidad náhuatl de Carreragco, en el municipio de Tetela de Ocampo.